

Stephen Ross *Appellant*

v.

United States of America *Respondent*

INDEXED AS: UNITED STATES OF AMERICA v. ROSS

File No.: 24400.

1996: March 19.

Present: Lamer C.J. and La Forest, L'Heureux-Dubé, Sopinka, Gonthier, Cory, McLachlin, Iacobucci and Major JJ.

ON APPEAL FROM THE COURT OF APPEAL FOR
BRITISH COLUMBIA

Constitutional law — Charter of Rights — Fundamental justice — Mobility rights — Surrender of fugitive to foreign state — Surrender not infringing fugitive's rights under Canadian Charter of Rights and Freedoms.

Extradition — Surrender of fugitive to foreign state — Surrender not infringing fugitive's rights under Canadian Charter of Rights and Freedoms.

APPEAL from a judgment of the British Columbia Court of Appeal (1994), 119 D.L.R. (4th) 333, 93 C.C.C. (3d) 500, 25 C.R.R. (2d) 140, 51 B.C.A.C. 1, 84 W.A.C. 1, dismissing the fugitive's appeal from the extradition judge's order committing him for surrender, and dismissing the fugitive's application for judicial review of the Minister of Justice's decision ordering his surrender for extradition. Appeal dismissed.

Jay I. Solomon, for the appellant.

Kenneth J. Yule and William H. Corbett, Q.C., for the respondent.

The judgment of the Court was delivered orally by

LAMER C.J. — The appeal is dismissed, substantially for the reasons of Taylor J.A.

Stephen Ross *Appellant*

c.

États-Unis d'Amérique *Intimé*

RÉPERTORIÉ: ÉTATS-UNIS D'AMÉRIQUE c. ROSS

Nº du greffe: 24400.

1996: 19 mars.

Présents: Le juge en chef Lamer et les juges La Forest, L'Heureux-Dubé, Sopinka, Gonthier, Cory, McLachlin, Iacobucci et Major.

EN APPEL DE LA COUR D'APPEL DE LA COLOMBIE-BRITANNIQUE

Droit constitutionnel — Charte des droits — Justice fondamentale — Liberté de circulation et d'établissement — Remise d'un fugitif à un État étranger — Remise du fugitif ne portant pas atteinte à ses droits garantis par la Charte canadienne des droits et libertés.

Extradition — Remise d'un fugitif à un État étranger — Remise du fugitif ne portant pas atteinte à ses droits garantis par la Charte canadienne des droits et libertés.

POURVOI contre un arrêt de la Cour d'appel de la Colombie-Britannique (1994), 119 D.L.R. (4th) 333, 93 C.C.C. (3d) 500, 25 C.R.R. (2d) 140, 51 B.C.A.C. 1, 84 W.A.C. 1, qui a rejeté l'appel interjeté par le fugitif contre l'ordonnance du juge d'extradition enjoignant de l'incarcérer en vue de son extradition, et qui a rejeté la demande du fugitif visant à obtenir le contrôle judiciaire de la décision du ministre de la Justice d'ordonner son extradition. Pourvoi rejeté.

Jay I. Solomon, pour l'appellant.

Kenneth J. Yule et William H. Corbett, c.r., pour l'intimé.

Version française du jugement de la Cour rendu oralement par

LE JUGE EN CHEF LAMER — Le pourvoi est rejeté essentiellement pour les motifs exposés par le juge Taylor de la Cour d'appel.

Judgment accordingly.

*Solicitor for the appellant: Jay I. Solomon,
Vancouver.*

*Solicitor for the respondent: The Attorney
General of Canada, Ottawa.*

Jugement en conséquence.

*Procureur de l'appelant: Jay I. Solomon,
Vancouver.*

*Procureur de l'intimé: Le procureur général du
Canada, Ottawa.*